
2ème Epître à Timothée 1,7-10 

 

 
Ce n’est pas un esprit de peur que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d’amour et de 
maîtrise de soi.  
N’aie donc pas honte de rendre témoignage à notre Seigneur et n’aie pas honte de moi, 
prisonnier pour lui. Mais souffre avec moi pour l’Evangile, comptant sur la puissance de Dieu, 
qui nous a sauvés et appelés par un saint appel, non en vertu de nos œuvres, mais en vertu 
de son propre dessein et de sa grâce. Cette grâce, qui nous avait été donnée avant les temps 
éternels dans le Christ Jésus, a été manifestée maintenant par l’apparition de notre Sauveur, 
le Christ Jésus. C’est lui qui a détruit la mort et fait briller la vie et l’immortalité par l’Evangile  
 

 


